
 
 

ORDRE DU JOUR 

 

Points posés par l’employeur 

- FAM de Gentioux 

- Mesures sectorielles 

- Mouvements du personnel – Plateforme PRAETER 

- Compte Epargne Temps 

 

Points transmis par le secrétaire du CSEC 

BDSE 
Les élus du CSE-C souhaitent être destinataire de la nouvelle Base de Données économique, 
Sociale et Environnementale. 
 
FAM 
Echange suite au courrier adressé aux salariés du FAM de Gentioux par le président de 
l’association APAJH Creuse. 
 
Situation Sanitaire 
Réévaluation de certains points du guide pratique notamment les règles de distanciation 
pendant les repas. 
 
SEGUR 
Lors de la rentrée du Pôle Enfance et apprentissages, Mr COLO Président de l’association, est 
venu à la rencontre des salariés pour apporter des informations concernant les revalorisations 
liées au SEGUR de la Santé. Pour la filière éducative, un versement de la prime sera effectué 
courant septembre voire octobre avec effet rétroactif au 01 avril 2022. Concernant les 
nombreux « oubliés », l’association travaille sur la possibilité du versement d’une prime 
exceptionnelle en attendant les revalorisations salariales qui doivent avoir lieu dans le cadre 
de la Convention Unique. 

 Avez-vous des informations sur les avancées des travaux engagés concernant 
la convention unique ? 

 L’association a-t-elle statué les modalités de la prime pour les « oubliés » ? 
 Lors des rencontres de l’Action Sociale et de la Santé organisé par Nexem, Jean-

Christophe Combe, Ministre des Solidarités, de l’Inclusion et du Handicap, a 
annoncé que l’ensemble des salariés du secteur privé non lucratif 
bénéficieraient de « l’équivalent de l’augmentation de la valeur du point pour 
la fonction publique ». Avez-vous des compléments d’informations à apporter 
au CSE central ? 

 



 
 
ACCORD COLLECTIF 

 Echanges autour des difficultés rencontrées (traitement des heures, pose de 
congés…) 

 Retours sur les commissions de suivi mises en place dans les établissements. 
 
CHORUM 
Le CSE C souhaite connaitre le nombre de dossier instruit à Chorum. De nombreux salariés 
font remonter des dysfonctionnements avec un délai pouvant être long des indemnités dues 
aux salaries. 

 Avez-vous des informations sur ces difficultés et quelles solutions peuvent 
être mises en place pour garantir un traitement raisonnable des 
indemnités. ? 

PRAETER 
 Point sur les recrutements effectués depuis le dernier CSE C. 
 Pouvez-vous nous informer quels ETP ont été prélevés par pôle pour 

permettre le financement de la plateforme ? 
 

NAO 
Calendrier des négociations collectives et proposition d’accord d’entreprise. 
 
CEGI PLANNING 
Où en est le développement de l’outil CEGI et quel est le calendrier pour la mise en place dans 
tous les établissements de l’APAJH Creuse. 
 
RH 

 Certains CSE-E ont constaté des recrutements réalisés dans des 
établissements sans parution d’offre interne ou externe. Pouvez-vous nous 
apporter des informations concernant cette démarche ? 

 Diffusion de l’organigramme de Direction actualisé. 
 
Commission attractivité et fidélisation 

 Calendrier  
 Quelles sont les retours des premières réunions ? 

 
Local syndical. 
Point sur l’aménagement du nouveau local. 
 
Le secrétaire       La Directrice générale 


